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2月   6日 卓話
　　　　 新世代インターアクト委員会
　　　　　卓話　横山泰史会員
2月 13日 卓話
　　　　  地区 国際奉仕委員会
2月 18日 合同例会
　　　　  鴻巣ロータリークラブ
2月 20日 例会日変更
2月 27日 卓話
　　　　  深澤圭司会員
　　　　　

　ビジターゲスト
　　桶川ロータリークラブ
　　　　会　長　村山　隆之様
　　　　幹　事　前島　昌文様
　　上尾西ロータリークラブ
　　　　会　長　岡田　栄一様
　　　　幹　事　斉藤　一雄様
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　皆さん、こんにちは。会長挨拶をさせて頂きます。
　本日は上尾西ロータリークラブ会長岡田栄一様、幹事斉藤一雄様、桶川ロ
ータリークラブ会長村山隆之様、幹事前島昌文様ようこそおいで頂きありが
とうございます。まず、地区より、ゲイリーC.K.ホマン会長エレクトより国
際協議会で2014-15年度RIテーマが発表されました。「Light Up Rotary」、
「ロータリーに輝きを」です。詳細はRIのホームページをご覧下さい。
　先週の土曜日から本日まで、韓国第3750地区よりインターアクト訪日団50名
が滞在しておりました。当クラブにはハン・ジュンス君が滞在しました。新世
代インターアクト委員会の須田委員長及び委員の皆さん大変お疲れ様でした。
また、ホームステイを引き受けて頂きました齋藤博重副会長、齋藤哲雄幹事、
須田委員長、ありがとうございました。また、通訳として23年お世話にな
っている金厚順さんには、連日のお手伝いを頂き、上尾ロータリークラブの
活動にご理解を頂きこの場をかりましてお礼申し上げます。ハン君は、おと
なしい知的な高校生でした。会員の皆様との交流もして頂きたかったのです
が、例会日に帰国される為、来年は歓迎会に多くの方のご参加をお願いしま
す。詳しい報告は、後日須田委員長にして頂きたいと思います。
　第2770地区の韓国インターアクト訪日団の受け入れは26回続いています。
ホームステイを通して、お互いの文化や習慣の違いを学び、両国間の親善と
理解の推進に役立っています。
　訪日する韓国の高校生と接していつも感じることですが、英会話が出来る
と言うことです。昨年のプレジデントファミリー4月号の記事で、韓国の小
学校の英語教育が取り上げられています。受験競争が激しいことは、以前か
ら知られていますが、英語教育もかなり熱く行われているようです。公立の
小学校で英語教育が取り入れられたのは、1997年からで3年生で週2回、5
年生からは週3回の英語授業が行われています。授業は、通常の教室ではな
く「イングリッシュセンター」ト呼ばれる別の教室で行われます。その中に
は模擬の店舗等があり、実際に海外に行った状況をシミュレーシンしながら
会話を学ぶようです。英語授業には教員が2人体制になっており英語専門の
教員と、もう一人はネイティブスピーカーつき充実した英語教育が行われて
います。授業ではリスニングとスピーキングが中心に進められています。ま
た、学校によっては録音された音声教材を通常速度の2倍速で流して聞き取
らせる「速聴教育」取り入れられています。今回来日したハン君も、聞き取
りには自信があると言っていました。また、成績優秀者には海外短期留学制
度があり、すべてが英語で行われる授業を体験できるそうです。この記事か
ら、実際に韓国の高校生に接して、日本の英語が20年遅れていることを感
じました。以上をもちまして、会長挨拶とさせて頂きます。

第２525回　例会
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関口　和夫会長

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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ロータリー財団委員会　島村　健委員長
　ロータリー財団の意義
を認識していただくという
ことで、11月の財団月間で、
地区の財団委員会・名古
谷様の卓話をしていただき
ました。皆様からの寄付を
お願いしていくことですが、ベネファクターに関しては
100%、会員1人あたり200ドルについては上半期で
78%になっています。またロータリーカードの入会もお
願いしていきたいと思います。

米山記念奨学委員会　名取　勝委員長
　今年の目標は前半で達
成しています。後半も多くの
方々の寄付をお願いいたし
ます。

会計　大木保司役員
　前期の締めを行い、今の
ところスムーズな入金状態
にです。今後、チェックをし
ながら、正しい支出をして
いきたいと思います。

会長会　大塚信郎会員
　地区の活動では、熊本で
行われるライラ研修で学生
の集まりが少ないので、な
んとか各クラブから１名推
薦してほしいという依頼を
受けました。どうか上尾RC
から学生を推薦していただきたいと思います。

シニア会　武重秀雄会員
　なかなかシニア会を開
催できていないので、ぜひ
他の方々にも参加していた
だいて開催したいと思いま
す。

下期にむけて引き続き
皆様のご協力をお願いいたします。

出席　　会員数　　３５　　　出席数　　25
欠席　　欠席数　　10　　　（％）　　71.43
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　　0
修正（％）　 　 100.00　　　  （Ｍ・Ｕ）       0
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井上　清 100.00% 100.00%
宇多村　海児 100.00% 100.00%
大木　保司 100.00% 100.00%
大塚　崇行 100.00% 100.00%
大塚　信郎 100.00% 100.00%
岡野　晴光 100.00% 100.00%
尾花　正明 100.00% 100.00%
神田　博一 100.00% 75.83%
吉川　公夫 100.00% 100.00%
久保田　勲 100.00% 100.00%
古賀　昇 100.00% 91.67%
小林　邦彦 100.00% 100.00%
齋藤　重美 100.00% 100.00%
齋藤　哲雄 100.00% 100.00%
斎藤　修弘 100.00% 100.00%
齋藤　博重 100.00% 100.00%
島村　健 100.00% 100.00%
須田　悦正 100.00% 100.00%
関口　和夫 100.00% 100.00%
武重　秀雄 100.00% 100.00%
富永　建 100.00% 100.00%
長沼　大策 100.00% 100.00%
名取　勝 100.00% 95.83%
沼尻　克美 50.00% 60.00%
野瀬　将正 100.00% 100.00%
萩原　修 100.00% 87.50%
樋口　雅之 100.00% 100.00%
深澤　圭司 75.00% 91.67%
藤村　作 100.00% 100.00%
細野　宏道 100.00% 100.00%
宮島　亜矢子 75.00% 63.33%
村岡　武仁 100.00% 100.00%
横山　泰史 75.00% 80.83%
吉野　丈朗 50.00% 36.67%
渡邉　清 100.00% 83.33%

2013～2014年度　12月　出席表

会員名 当月（％） 通算（％）第2522回
12月26日12月21日

第2521回
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12月5日
第2519回

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告

　皆さんこんにちは。幹
事報告させていただきます。
◆今月のロータリーレー
トを先週発表させていた
だきましたがそれは誤り
で、正しくは１０２円に
なります。
◆来週の例会では新世代インターアクト委員会の須
田委員長より、インターアクトの学生を迎えてとい
うことと、報告と、ご自身の職業であるお米につい
ての卓話がございます。須田委員長におかれまして
は訪日団の受け入れ、本当にお疲れ様でした。
◆30日、時間・例会場が変更になり、恵比寿亭に於い
て18:30より新年例会を行います。本日の資料に案内
を入れましたので、出欠確認の連絡をお願いします。
◆2月18日（火）の鴻巣ロータリークラブとの合同
例会につきまして案内させていただいておりますの
でご参加のほどお願い申し上げます。
◆第24回障がい者作品展示即売会の受付当番表を案内
させていただきました。2月15日（土）～18日（火）、
まるひろ百貨店6F特設会場に於いて行われます。
例年同様よろしくお願いいたします。
◆地区から昨年１年間、特別寄付をしていただいた
方へ、確定申告の資料が１月末までにクラブに発送
されてきます。
◆上尾市の観光協会から「あげお映画祭」の案内が
きております。２月８日・９日、上尾市文化センタ
ーで行われ、招待状が届いております。興味がある
方は私・齋藤宛にご連絡ください。

齋藤哲雄幹事

ビジターゲスト挨拶

桶川ロータリークラブ　村山隆之会長
　新年あけましておめでと
うございます。桶川RC第
42代の会長を務めさせて
いただいております村山隆
之と申します42年前に上
尾RCの力添えをいただき
ましたクラブです。会員数は減少の傾向にありますが悲
観せず前に向かって進んでいこうということで会員増強
に具体的に動いています。本日は親クラブさんの例会に
参加させていただき有意義な勉強をさせていただいて
おります。今後もよろしくお願いいたします。

委員長報告
新世代インターアクト委員会　須田悦正委員長
　韓国訪日団について。
１月11日から訪日していた
韓国インターアクトの高校
生が、本日帰国している予
定になっています。お世話
になりました皆様に感謝申
し上げます。ありがとうございました。

　41代目の会長の岡田と
申します。3月5日、上尾西
がホストクラブでIMが開
催されます。精一杯がんば
ろうと思っていますので、当
日はぜひ多くの会員の皆様
にご出席いただきたいと思います。今後共どうぞよろしく
お願いいたします。

上尾西ロータリークラブ　岡田栄一会長

結婚・誕生祝い

　同い年の有名人を見ていたら、ゴジラ松井、草な
ぎ剛、神田うの、山田花子などが挙げられます。39
歳の有名人はかなりの地位で知名度があります。来
年40歳、「四十にして惑わず」不惑の年といいます
が、自分にあてはめてみると公私ともに迷いっぱな
しですので、迷わずしっかり進んでいきたいけるよ
う努めたいと思います。

誕生祝い　樋口雅之会員

　49歳になりました。49歳といえば父がこの年で
他界しましたので特別な年齢に感じます。新年度よ
り会長を仰せつかるということで、何か縁を感じま
す。本日は誠にありがとうございます。

誕生祝い　齋藤博重会員

AGEO ROTARY CLUB

ご結婚記念日　おめでとうございます！

お誕生日　おめでとうございます！

　本日はお祝いいただきありがとうございます。39歳
を迎えました。39歳、サンキューの年ということで、
いつも以上に感謝の気持ちをもって、また奉仕の心で
感謝される存在になれるよう努めたいと思います。

誕生祝い　斎藤修弘会員

　素敵なお花をいただきありがとうございます。平
成3年に結婚しましたのであと２年で銀婚式を迎え
ることになりました。今後とも夫婦ともどもご指導
くださいますようお願い申し上げます。

結婚祝い　宇多村海児会員

例会主題　クラブフォーラム

出席委員会 　渡邉　清委員長
　下期にむけて、全員参加
の委員会を開きたいと考え
ています。委員会メンバー
のみならず皆様からのご意
見をお聞かせいただけれ
ばと思います。

上期中間報告

親睦活動委員会 　古賀　昇委員長
　クリスマス例会には皆様
にご参加いただきありがと
うございました。１月最終
週には新年例会が恵�比
寿亭で行われます。夜間例
会の後の懇親会にもご参
加のほどお願い申し上げます。3月には観劇も鋭意企画
しております。

プログラム委員会 　樋口雅之委員長
　出席率の向上になるよう
なプログラムになるよう努
めています。地区の卓話バ
ンクの方の卓話、会員卓話
、12月の上尾メディックス
の試合観戦・応援などを行
い、今後も興味深い例会になるよう努めています。

会員増強維持委員会・ロータリー情報委員会　大塚崇行委員長
　会員増強では苦戦をし
ております。今年度は上尾
西RCさんの驚異的な会員
増加数をロータリー情報
で拝見しておりまして、今
度ぜひ増強のコツを教えて
いただきたいなと思っています。ロータリー情報委員会
ではクラブ研修リーダーの尾花さんと一緒に12月に委
員会を開催し比較的新しい４名の会員を含め全員で12
名が出席になりました。資料も充実し、有意義な委員会
になったかなぁと思っています。

クラブ広報委員会 　野瀬将正委員長
　昨年は『ロータリーの友
』や『あぴお』に掲載しまし
た。週報は会員内向けです
が、対外的にホームページ
も更新しまして、会員拡大
のツールにできればと思い
ます。地区のホームページとのリンクも行っています。


